

## Informationen für Patienten und Besucher

### Besuchsverbot

**Ab dem 20. Oktober 2020 gilt im gesamten Stadtkrankenhaus erneut ein absolutes Besuchsverbot.**

Besucher haben die Möglichkeit, persönliche Utensilien für Patienten am Empfangstresen im Foyer des Haupteingangs zu hinterlegen. Diese werden durch den Transportdienst der Klinik an die Patienten weitergegeben. Der Empfang ist täglich von 8 bis 24 Uhr besetzt. Außerhalb dieser Zeit ist die Eingangstür geschlossen, Mitarbeiter der Zentralen Aufnahme sind jederzeit über die Notklingel erreichbar. Stationäre Patienten, die aus der Klinik entlassen werden, können am Hauptausgang durch Angehörige in Empfang genommen werden. Sofern nötig, begleitet der Transportdienst die Patienten bis zum Ausgang.

#### **Ausnahmeregelung vom Besuchsverbot:**

- Geburtshilfe: Väter von Neugeborenen
- Eltern stationär aufgenommener minderjähriger Kinder
- gesetzliche Vertreter/Betreuer
- Seelsorger
- direkte Angehörige von Palliativ-Patienten und/oder Patienten in der Sterbebegleitung

Besucher, auf die diese Ausnahmeregelung zutrifft, bitten wir, sich am Empfang der Klinik zu registrieren. Die erforderlichen Gesundheitsbögen liegen dort bereit. Ebenso findet am Empfang eine Überprüfung der Identität statt, daher ist das Mitführen eines Ausweisdokuments wichtig.

#### **Maskenpflicht**

Im gesamten Krankenhaus sowie den angegliederten Arztpraxen gilt Maskenpflicht. Mitarbeiter und stationäre Patienten erhalten vom Stadtkrankenhaus einen Mund-Nasen-Schutz. Ambulante Patienten, Begleitpersonen und zugelassene Besucher bitten wir, sich selbst eine entsprechende Maske mitzubringen. Das können auch Tücher, Schals, Loops oder selbstgemachte Masken aus Baumwolle sein.

#### **Hygiene-Regeln**

Auf allen Stationen halten wir ausreichend Desinfektionsmittelspender bereit. Beachten Sie zu dem bitte die allgemein gültigen Regeln zum gründlichen Händewaschen mit Seife für 20-30 Sekunden. Bitte halten Sie mindestens 1,5 m Abstand zu Anderen.

#### **Wiederaufnahme des Normalbetriebes**

Seit dem 10. Mai führen wir im Stadtkrankenhaus wieder planbare Operationen durch. Gerne beraten wir dazu persönlich.

Auch mit der Wiederaufnahme des Normalbetriebes halten wir weiterhin einen gesonderten Bereich für mögliche COVID-19 Patienten frei.

#### **Cafeteria**

Die Cafeteria bleibt auf Grund der Auflagen für externe Kunden weiterhin geschlossen und

ist nur von stationären und ambulanten Patienten bei Mitnahme der Speisen oder Getränke („to go“) zu benutzen.

#### **Gesundheits-Reha-Sport Korbach e.V:**

Seit dem 20. April ist das Gerätetraining in den Räumen des Reha-Sport-Vereins nach telefonischer Anmeldung wieder möglich. Bitte vereinbaren Sie dazu einen Termin: 05631 569-150.

Das Kursangebot wird ab dem 2. November im Saal der Korbacher Tanzschule Mundhenke (Frankenberger Landstraße) durchgeführt. Telefonische Anmeldung unter 05631-569446.

#### **Physiotherapie/Ergotherapie**

Ambulante und stationäre Einzeltermine finden wie gehabt statt. Alle stationären Gruppenbehandlungen entfallen derzeit. Das Bewegungsbad ist geschlossen.

**Wir sind für Sie da!**

Bitte suchen Sie bei gesundheitlichen Beschwerden unbedingt das Krankenhaus auf. Auch in Corona-Zeiten stehen wir Ihnen als verlässlicher Partner zur Seite. Scheuen Sie nicht, uns bei Fragen direkt anzusprechen.